

## Herbstflohmarkt „Rund ums Kind“ bei sonnigem Wetter

14. Oktober 2017

Herrlicher Sonnenschein, große Auswahl und viel Andrang herrschte am vergangenen Samstag im Kinderhaus!

Bei bestem Herbstwetter wurden im Kinderhaus und auch im Innenhof gut erhaltene Kinderkleidung, Babyartikel und jede Menge Spielzeug angeboten. Zahlreiche Käufer kamen und freuten sich nicht nur über tolle Second-Hand-Artikel, sondern auch über Kaffee und leckeren Kuchen. Vom Erlös kommen dem Kinderhaus 10% zu Gute.

Wir bedanken uns herzlich bei allen Beteiligten und wünschen viel Spaß mit den Neuerwerbungen!

Elternbeirat 2017/18

